

Usai Resmi Dilepas, Sebanyak 199 Jama'ah Haji Telah Diberangkatkan Dari Kota Samarinda

written by Admin | Mei 27, 2023



Samarinda, biwara.co – Sebanyak 199 orang jama'ah haji kota Samarinda resmi dilepas, pada pemberangkatan haji kloter pertama ini, dengan menggunakan delapan Bus yang mengangkut jama'ah dari kota Samarinda menuju Balikpapan, di GOR Segiri Samarinda, pada pukul 05.30 Wita, Sabtu (27/05/2023).

Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Samarinda, Baequni menyampaikan, bahwa secara resmi jama'ah haji telah dilepas yang termasuk pada kategori kloter 2 BPN

“Hari ini kami melepas pemberangkatan haji pertama untuk jamaah Samarinda, dengan total 199 orang melalui 8 (delapan) unit bus, yang masuk pada kategori kloter 2 BPN,” ujarnya usai pelepasan jama'ah haji kota Samarinda.

Untuk itu, dirinya menyampaikan, pada pemberangkatan pertama ini, untuk jumlah jama'ah lanjut usia (lansia) yang mendapatkan perhatian khusus (prioritas) sejumlah 23 orang dan lansia non prioritas sebanyak 50 orang.

"Ada pun petugas haji daerah yang ikut serta pada hari ini sebanyak lima orang, dan tenaga kesehatan haji berjumlah empat orang, terdiri dari dua dokter dan dua perawat," ungkap Baequni.

Pihaknya berharap, Jama'ah yang saat ini dilepas agar dapat selalu menjaga kesehatan, dan ibadah-ibadahnya selama di tanah suci Mekkah menjadi berkah.

"Kami berharap jama'ah haji tetap menjaga kesehatan dengan terus mengonsumsi makanan bergizi, serta semoga menjadi haji mabrur, hajinya berkah, dan yang paling penting, berangkat dan pulang dengan total yang sama," ucap Baequni.

Ia menjelaskan, total jamaah haji asal Samarinda yang diberangkatkan pada tahun 2023 sebanyak 381 orang, terbagi tiga kali keberangkatan, dengan penyesuaian kloter yang sudah ditentukan oleh pihak Kemanag.

Sebelumnya, Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Pemkot Samarinda Ridwan Tassa mengatakan, untuk persiapan prosesi keberangkatan calon haji, pihak Pemkot Samarinda sudah mempersiapkan petugas dari Polresta dan juga dari Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP).

"Kalau untuk pelepasan secara simbolis jamaah haji kan sudah diresmikan oleh Wali Kota Andi Harun pada Sabtu (20/5) kemarin, jadi ini tinggal proses keberangkatannya saja," tuturnya.

Tambahnya, untuk penanganan koper Jama'ah haji sudah dikoordinasikan ke PT Pos Indonesia untuk ekspedisi sampai ke Bandara Sultan Aji Muhammad Sulaiman, Sepinggian, Balikpapan.

“Koper jamaah akan langsung ditangani oleh PT Pos Indonesia, yang diantarkan sampai ke Balikpapan,” pungkas Ridwan. (*)

(Cyn)